

Ausstellung mit der Obersulmer Künstlerin Hilde Schmegner

Helle Farben voller Lebensfreude prägen die Bilder

„Die Leute sollen die Lebensfreude aus meinen Bildern aufnehmen können“, sagt Hilde Schmegner (64) die 1991 mit der Malerei begonnen hat. Im Obersulmer Rathaus ist ihre Ausstellung „Natur und Lebensfreude“ mit insgesamt 46 Bildern noch bis zum 4. Januar 2013 zu sehen.

Swingende Melodien vom Saxofonquartett der Musikschule Obersulm unter der Leitung von Florentin Chirita eröffnen die Ausstellung mit der Willsbacher Künstlerin Hilde Schmegner. „Sie ist ein Kind unserer Gemeinde, die die Natur liebt und selbst vor Lebensfreude sprüht“, beschreibt Bürgermeister Tilman Schmidt Hilde Schmegner in seinen Begrüßungsworten.

Groß ist das Publikumsinteresse für die Bilder der Künstlerin, die an diesem Abend im Mittelpunkt steht. Eine Laudatio auf Hilde Schmegner gibt es von Pfarrer i.R. Peter Barall. „Mit Vincent van Gogh verbindet Hilde Schmegner eines – sie ist ihrer Zeit voraus. In den Farben ihrer Bilder ist so viel Wohltuendes, dass eine spürbare Wirkung an den Betrachter ausgeht“, so Barall. Hilde Schmegner bezeichnet sich selbst als keine große Rednerin. „Ich drücke mich lieber mit Farbe aus“, gibt sie dem Publikum mit einem Schmunzeln zu verstehen. Für Bürgermeister Tilman Schmidt hat



Hilde Schmegner vor einem ihrer Bilder, die den Breitenauer See als Motiv zeigen

sie sich eine besondere Überraschung ausgedacht. Urplötzlich drängen sich zwei Clowns in lustiger Weise durch die Publikumsreihen und überreichen dem Obersulmer Schultes ein Gemälde der Künstlerin. Das Bild zeigt einen Blick auf einen winterlichen Breitenauer See und wird im Rathaus seinen Platz erhalten. „Man glaubt gar nicht wie viele Farben der See hat“, meint Hilde Schmegner, die vor allem ein Freund von hellen Farben ist.

„Mit den dunklen Farben bin ich relativ sparsam, ich mag die leuchtenden Dinge“, bringt

sie eine Vorliebe ihrer Malerei zum Ausdruck. Text und Bilder (kre)

Karoline-Gutmann-Kindergarten Weinsberg - Rückblick

4. Kleider- und Spielzeughörse

Unser Kinderkleiderbasar – für die Einen ist er eine willkommene Gelegenheit, gut erhaltene aber nicht mehr benötigte Sachen zu verkaufen, für die Anderen bietet er die Möglichkeit, aus einem Riesenangebot an Kleidung, Schuhen, Büchern, Spielzeug und fahrbaren Untersätzen aller Art usw. sehr günstig einzukaufen. Wie auch immer. Der Elternbeirat der Sonnengruppe des Karoline-Gutmann-Kindergartens organisiert, veranstaltet, erweitert und verbessert diesen Basar immer wieder gerne. Das

Feedback der Besucher gibt uns Recht. Dank der tatkräftigen Unterstützung durch die Eltern der Kleinkindgruppe und der Kindergartengruppe in Form von Aufbau- und Abbauhilfe und Kuchen ist er immer wieder ein Erfolg. Der Verkaufserlös kommt auch in diesem Jahr im gesamten Umfang dem Kindergarten und somit unseren Kindern zugute. Wir freuen uns, Sie am 9. März 2013 wieder zu sehen! Susanne Jakob und Ute Hartmaier Elternbeirat (Sonnengruppe KGK)



Ein Bild von Hilde Schmegner gibt es für Bürgermeister Tilman Schmidt und die Gemeinde Obersulm

